

Par ailleurs, ils contribuent pour beaucoup à la paix et à la stabilité dans la région. L'ASEAN joue en effet un rôle clé dans la recherche d'un règlement pacifique au Cambodge depuis que les troupes vietnamiennes ont envahi et occupé le pays en 1979. Le Canada a appuyé les initiatives de l'ASEAN vis-à-vis du Cambodge et a fourni de l'aide pour le secours et la réinstallation des Indochinois réfugiés dans les pays de l'ASEAN.

La question de l'occupation du Cambodge par le Vietnam sera sans doute au coeur des discussions lors des rencontres de Bangkok, mais d'autres questions économiques et politiques importantes, d'ordre régional et international y seront également abordées. Les discussions politiques au niveau ministériel permettront en outre au Canada et à l'ASEAN de réexaminer leur coopération économique à la suite de la première rencontre des représentants du Comité conjoint de coopération Canada-ASEAN, que M. MacEachen a ouverte à Ottawa le 26 avril dernier.